





Autor de "La muerte y la doncella" habla de sus nuevos proyectos en cine y literatura

# Ariel Dorfman será homenajado en Suiza

JEAN CHARLES  
DORTMAN

**S**orprendido y muy emocionado mostró el escritor chileno Ariel Dorfman al ser el único latinoamericano del ámbito cultural invitado a la reunión anual del World Economic Forum, que se inicia mañana en Davos, Suiza, y que se extenderá hasta el 4 de febrero.

En esta encuentro participan líderes mundiales en distintas materias, quienes discuten sobre los problemas relacionados con la globalización y la economía.

Antes de viajar a su país, y en conversación telefónica, el escritor francoamericano se paró por su libro "La muerte y la doncella" llevada al cine por Roman Polanski y protagonizada por Sigourney Weaver y William Hurt, en un momento muy emocionado con el reconocimiento, pero también por la oportunidad de "aprender y enseñar".

En esta ocasión de celebración hay una gran cantidad de personas que se encuentran, académicos y las discusiones sobre sus vidas los reconocidos. Así, participarán en un momento importante con los grandes burgueses, los ricos de las multinacionales y los directores mundiales. No quiero que se de la imagen de que un latinoamericano es el único invitado. Voy a participar en una conferencia sobre diversidad cultural y otro sobre la educación del siglo XXI. Me trata de proponer algunas ideas, pero sobre todo de escuchar y aprender.

Haciendo en Carolina del Norte, Estados Unidos, donde da clases de literatura en la Universidad de Duke, Dorfman será homenajeado en Davos.



Con una copa a la que asistieron el presidente Eduardo Frei y el cardenal José Miguel Guerrero será homenajeado en Davos, Suiza, el escritor chileno Ariel Dorfman. Él es el único invitado latinoamericano a la reunión anual del World Economic Forum.

En su país, ha tenido varias reconocimientos en el último tiempo. La prestigiosa revista norteamericana "Harvard Business" lo nombró como uno de los 100 hispanos más influyentes en Estados Unidos. Y la revista "Newsweek" lo nombró como uno de los hispanos más influyentes en el mundo. Vejo a participar en una conferencia sobre diversidad cultural y otro sobre la educación del siglo XXI. Me trata de proponer algunas ideas, pero sobre todo de escuchar y aprender.

### PROYECTOS

Después de su visita a Davos, Ariel Dorfman viajará a Londres para el estreno teatral de "León", basado en uno de sus cuentos, en el Old Vic Theatre.

Más tarde se dirigirá a Roma, Alemania, en ocasión del estreno mundial de "Móstrame", otro

de sus cuentos, adaptado por él a un libro. Rodrigo es el protagonista de una película de cine de acción basada en la novela "León".

Además, está haciendo un trabajo voluntario en Chile, en el marco del programa de cooperación de la ONU en Londres, y que está en conversaciones para escribir un guion para Hollywood.

El resultado lo pue-

de leer en su libro, pero siempre me ha gustado conocer los proyectos primero. Pero cada uno de ellos es un proyecto muy importante para mí, tanto que le doy de fines en Chile realmente sería beneficioso.

De volver a Chile, Dorfman quiere venir en noviembre. Para hacer la adaptación y, por supuesto, hacer un proyecto.



En la conversación telefónica, Ariel Dorfman se refirió al momento del lanzamiento de su nuevo libro. Está escrito en inglés y lleva como subtítulo y se llama "León" que se podría traducir a "go del oso" "Navegando hacia el sur, mirando hacia el norte, un viaje en dos etapas".

El texto será presentado a principios de abril en la Biblioteca del Congreso Norteamericano.

# Ariel Dorfman será homenajeado en Suiza [artículo] Juan Chapple.

Libros y documentos

## AUTORÍA

Chapple, Juan

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Ariel Dorfman será homenajeado en Suiza [artículo] Juan Chapple. retr.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile